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Жители Древлянки выступили против вырубки леса 
под застройку возле родника с чистой водой. 
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Территорию от улицы Попова до родника «Лягуш-
ка» на Древлянке, которую люди традиционно исполь-
зуют как парк, отдали под застройку микрорайонов 
Древлянка-8 и 9. Строители приступили уже к вырубке 
леса и взялись за это так рьяно (полное сведение лес-
ного массива), что люди закричали «Караул!». 

— Здесь же мамы с детьми гуляют, люди занимают-
ся спортом, это единственное место в микрорайоне, 
где можно отдохнуть на природе, — утверждают жи-
тели Древлянки, которые за три дня собрали подписи 
(1600) и организовали пикет у здания администрации. 

Пикетчики пришли с детьми, в руках — плакаты. 
Требования у горожан следующие: остановить без-

думную вырубку леса и создать лесопарк у родника 
«Лягушка», а также выявить в Петрозаводске другие 
лесные участки, имеющие экологическую и рекреаци-
онную ценность. 

Организатор пикета Сергей Попков поясняет: 
— Строить решили по старому генплану, по старым 

документам, которые подразумевают вырубку лесов. 
Но теперь это не просто лес, а место отдыха горожан. Го-
род, конечно, должен строиться, но необязательно для 
этого вырубать лес. Мы считаем, этот вопрос надо пе-
ресмотреть. На пикет мы пришли строить диалог с вла-
стью, предлагаем разбить на этом месте парк. Я знаю, 
что обещают сохранить зеленую зону вдоль Неглинки, 
но, во-первых, она маленькая, во-вторых, заболочен-
ная, этой территорией невозможно пользоваться. 

Светлана Дряхлицына, жительница Древлянки, счи-
тает, что нужно объединяться всем жителям города: 

— Надо писать обращения к руководителям разно-
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го ранга. Вчера Кукковка и Центр, сегодня Древлян-
ка... Нужно дать этому широкую огласку. Пока каж-
дый район будет сам за себя бороться, история будет 
повторяться. Мы не против стройки вообще. Но надо 
думать, где строить и как строить. Можно ведь и дру-
гие места выбирать. 

За сорок минут ожидания из городской администра-
ции к пикетчикам так никто и не вышел. Собранные 
подписи пикетчики передали в мэрию. Но пока на вы-
двинутые требования нет никакой реакции. А между 
тем уже ходят разговоры, что лес сохранят. Однако ор-
ганизатор пикета Сергей Попков видит в этом лишь 
пускание пыли в глаза: 

— Если и сохранят, то в радиусе не больше 20 метров 
от родника. Остальное собираются вырубать. Оставят 
нам небольшой «пятачок» леса и заболоченную, не-
пригодную для отдыха зону. 

Жители готовятся в активным действиям, распреде-
ляют обязанности. Возможно, создадут общественное 
экологическое объединение. За свои права они будут 
бороться. 
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